



PUMPKIN だより

2024年9月2日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



水遊びやお祭りなど色々な体験を楽しんだ夏が終わり、夏の思い出と共になんだか一回り大きくなり、たくましくなった姿で元気に遊んでいる PUMPKIN の子ども達です！

少しずつ秋の訪れを感じる 9 月ですが、まだまだ日中は気温が高い日や日差しが強い日も多いのでしっかりと水分補給をしながら過ごしていきたいと思います。

☆今月のよてい☆

色をつけた春雨と寒天でひんやりした感触を楽しみたいと思います！



☆今月の活動・歌☆

○感触遊び ○外気浴・散歩 ○落ち葉遊び
歌: ♪とんぼのめがね ♪大きな栗の木の下で
♪ガンバリマンのうた

美味しかったよ

PUMPKIN のウッドデッキで育ったベビーキャロットを収穫しました！給食スタッフに美味しいものを作って♪と頼むと、にんじんスムージーを作ってくれました！子ども達は「美味しい♡」とほっぺに手をあてていました。材料は、にんじん・りんご・ヨーグルトの 3 種類だけです！お家でもぜひ作ってみてください😊



お友達大好き！

好きな遊びを楽しむ中で、お友達にも興味を持ち始めた PUMPKIN さん。積極的に関わる姿も増えていきます。おもちゃを「どうぞ」と渡してみたり、手を繋いでみたり…♡
これからも保育者が仲介しながら、友達と一緒に遊ぶ喜びや楽しさをたくさん感じてもらいたいと思っています。



怖くないよ!!

カブトムシを見せてみると、怖がるどころか手を伸ばして触ろうとする子ども達。興味をひかれるものがたくさんありますね。



サルスバリの花で園庭が素敵なお花の絨毯になっていました♡

今月は、クリアファイルを使ったおもちゃを作ってみました！中に入っているビーズやポンポン・スパンコールを触ったり、シャカシャカ振ったりして遊んでいます♪

